

卓球部

現部長 板井 一生
前部長 平山 慎也
顧問 佐々木・宮野先生

僕たち卓球部は顧問の佐々木先生、宮野先生のもと、男子九人、女子五人の計十四人で活動しています。

先輩を中心とした五月の高体連では、男女ともに準優勝という結果を収めました。そうした先輩方が抜け、大きな不安を抱え、新チームの活動が始まり、一人一人が持つ課題の克服に向けて練習を重ねてきました。そんな中行われた新人戦の学校対抗では、女子が優勝、ダブルスも優勝し、いずれも全道大会進出という結果でした。しかし、男子団体は決勝トーナメント一回戦敗退、ダブルスとともに全道大会進出は達成できませんでした。男子は力が及ばなかつた結果としつかり向かい合い、今は努力を重ねています。

来年の高体連で男女ともに団体戦全道大会進出という目標のもとでより一層気を引き締めて活動しています。

また、顧問の先生方や保護者、東高○

Bなど、多くの支えに感謝することを忘れずにプレーすることを心がけたいと思います。先輩方には、技術面だけではなく、部活動との向き合い方など教わることや見習うことがたくさんありました。先輩方の作る雰囲気の中で卓球ができて本当に良かったと思います。先輩方に恥じることのないような結果が残せるよう精一杯取り組んで行きたいと思います。

